

**LES HÉRITIERS  
DE DIEU ET  
COHÉRITIERS  
AVEC CHRIST**

### **Note au Lecteur**

C'est notre intention de faire une transcription fidèle et exacte de ce Message, tel qu'il a été prêché; donc toute erreur ou faute dans ce texte est strictement une erreur d'audition, de transcription, de traduction et d'impression; cela ne doit pas être interprété comme des erreurs du Message ou du Messager. Le texte contenu dans cette Conférence peut être vérifié avec les enregistrements de l'audio ou du vidéo en espagnol. Ce feuillet doit être utilisé seulement pour études personnel jusqu'à sa publication formelle.

## LES HÉRITIERS DE DIEU ET COHÉRITIERS AVEC CHRIST

*Dr. William Soto Santiago*  
*Samedi 26 octobre 2013*  
*Santa Cruz de la Sierra, Bolivie*

**B**onsoir chers amis et frères présents et ceux qui sont dans d'autres pays. Que les bénédictions du Christ, l'Ange de l'Alliance, soient sur vous et sur moi aussi, au Nom du Seigneur Jésus-Christ, amen.

Cette nuit, nous lisons dans Romains chapitre 8, versets 14 et la suite, l'apôtre Saint Paul dit de la façon suivante par la Parole de Dieu:

*«Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! Père!*

*L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.*

*Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui.»*

***Que Dieu bénisse nos âmes avec Sa Parole et qu'Il nous permette de La comprendre. Au Nom du Seigneur Jésus Christ, amen.***

Notre thème pour cette occasion est: **«LES HÉRITIERS DE DIEU ET COHÉRITIERS AVEC CHRIST»**

À travers de l'Écriture, nous trouvons qu'il y a des fils et des filles de Dieu, héritiers de Dieu. Ces héritiers sont les croyants en Christ qui forment l'Église du Seigneur Jésus-Christ, ceux dont Saint Paul parle dans Hébreux, chapitre 3, versets 5 au 6:

*«Pour Moïse, il a été fidèle dans toute la maison de Dieu, comme serviteur, pour rendre témoignage de ce qui devait être annoncé; mais Christ l'est comme Fils sur sa maison; et sa maison, c'est nous, pourvu que nous retenions jusqu'à la fin la ferme confiance et l'espérance dont nous nous glorifions.»*

Cette Maison de Dieu sur laquelle Christ est la tête de cette Maison, le Père de famille de cette Maison, «*Christ comme fils sur Sa Maison, cette Maison étant nous autres,*» les croyants en Christ qui forment l'Église du Seigneur Jésus-Christ, voyez, cette Maison et sur cette Maison Dieu a mis à Jésus-Christ.

Ce n'est pas une maison de pierres littérales sinon de pierres vivantes, d'êtres humains desquels et avec lesquels Dieu a construit une Maison spirituelle, un Temple spirituel, pour que Dieu en Saint-Esprit puisse rester, vivre. Et c'est ainsi que Dieu marche au milieu de Son peuple, de Son Église, tout le temps.

Dans Hébreux, chapitre 12, versets 22 et la suite, on dit:

«*Mais vous vous êtes approchés de la montagne de Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui forment le chœur des anges, de l'assemblée des premiers-nés inscrits dans les cieux...*»

Ces premiers-nés qui sont inscrits dans les cieux sont les membres de l'Église du Seigneur Jésus-Christ qui sont signalés comme les premiers-nés de

Dieu, desquels Christ est la tête, de ces premiers-nés.

L'apôtre Saint Paul nous dit de la façon suivante dans Éphésiens chapitre 2, et nous lisons le verset 14 et la suite; cela dit:

*«Car il est notre paix, lui qui des deux n'en a fait qu'un, et qui a renversé le mur de séparation, l'inimitié, ayant anéanti par sa chair la loi des ordonnances dans ses prescriptions, afin de créer en lui-même avec les deux un seul homme nouveau, en établissant la paix,*

*et de les réconcilier, l'un et l'autre en un seul corps, avec Dieu par la croix, en détruisant par elle l'inimitié.*

*Il est venu annoncer la paix à vous qui étiez loin, et la paix à ceux qui étaient près;*

*car par lui nous avons les un et les autres accès auprès du Père, dans un même Esprit.*

*Ainsi, vous n'êtes plus des étrangers ni des gens du dehors; mais vous êtes concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu...»*

Ces membres de la maison de Dieu, qui sont fils et filles de Dieu, sont les membres du Corps Mystique de Christ, sont les membres de l'Église du Seig-

neur Jésus-Christ; ils sont les premiers-nés de Dieu, ils sont les membres de la Maison de Dieu, ils sont les gens de la Royauté Divine.

*«Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus Christ lui-même étant la pierre angulaire...»*

Votez-vous, Jésus Christ est la Pierre Angulaire, Il est la Pierre Angulaire de toutes les pierres vivantes qui forment l'Église du Seigneur Jésus-Christ, et de toutes les pierres, la plus importante est la Pierre Angulaire: le Seigneur Jésus-Christ.

*«En lui tout l'édifice, bien coordonné (bien ordonné), s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur (c'est le Temple spirituel du Seigneur, c'est la Maison de Dieu);*

*En lui vous êtes aussi édifiés pour être une habitation de Dieu en Esprit (pour que Dieu reste en Saint-Esprit dans ce Temple spirituel, Son Église, et pour rester dans l'âme, dans le cœur de chaque croyant en Christ).»*

C'est pour cette raison aussi que Saint Paul, connaissant ce grand mystère, nous dit dans 1 de Timothée, chapitre 3, versets 15 et la suite, il dit:

«...mais afin que tu saches, si je tarde, comment il faut se conduire dans la maison de Dieu, qui est l'Église du Dieu vivant, la colonne et l'appui de la vérité.»

Quelle est-elle la Maison de Dieu dans la Nouvelle Alliance? L'Église du Seigneur Jésus-Christ formée par des pierres vivantes, par des êtres humains croyants en Christ nés à nouveau.

Et maintenant, voici la description que Dieu donne par moyen de Saint-Paul sur les croyants en Christ qui forment ce Temple spirituel du Seigneur Jésus-Christ: c'est la congrégation des premiers-nés qui sont écrits dans les Cieux, dans le Livre de la Vie de l'Agneau; ce sont ces êtres qui ont cette bénédiction divine de la part de Dieu, lesquels ont de grandes promesses divines. Ces promesses Dieu les accomplit au fur et à mesure que les différentes étapes de Son Église se déroulent; et pour ce temps final, Il a les bénédictions les plus grandes qu'Il donnerait à Son Église.

Regardez dans Philippiens, chapitre 3 versets 20 au 21, on dit:

*«Mais notre cité à nous est dans les cieux, d'où*

*nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus Christ.»*

Notre citoyenneté, la citoyenneté des héritiers de Dieu et cohéritiers avec Jésus-Christ notre Seigneur. Notre citoyenneté, d'où est-elle ? Des cieux. Bien que nous avons une citoyenneté terrestre du pays où nous sommes nés, à cause de la Nouvelle Naissance (car la Nouvelle Naissance est du ciel) la citoyenneté de ceux qui sont nés de nouveau est céleste, liée à la nouvelle naissance.

Ainsi comme nous avons la citoyenneté terrestre, car nous sommes nés sur cette Terre, peu importe, le pays, et la citoyenneté de ceux qui sont nés à nouveau est du lieu de la nouvelle naissance: le ciel.

C'est pour cela que Christ dit à Nicodème, dans le chapitre 3 de Jean: *«En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu.»* et le Royaume de Dieu est céleste. L'apôtre Paul nous parle aussi de beaucoup de bénédictions que Dieu a pour tous les croyants en Lui. Regardez:

*«... d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus Christ.»*

D'où l'attendons-nous? Des cieux. Et l'Écriture nous dit aussi que Christ nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes en Jésus-Christ notre Seigneur, car l'Église du Seigneur Jésus-Christ est dans des lieux célestes. Les membres de l'Église du Seigneur Jésus Christ ont été transférés du royaume des ténèbres au Royaume de Lumière, au Royaume de Christ, qui est le Royaume de Dieu, où Dieu est assis dans le Trône de Dieu, c'est-à-dire, sur la droite de Dieu; et ils ont cette promesse ici en Philippiens.

*«... qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu'il a de s'assujettir toutes choses.»*

Avec ce pouvoir qu'Il a reçu, par lequel Il peut assujettir toutes les choses Soi-même, Lui dans Sa Venue à Son Église transformera le corps physique que nous avons, à un corps glorifié semblable au corps glorifié qu'Il possède, lequel est éternel, immortel et jeune pour toute l'éternité. C'est un corps comme celui-là dont j'ai besoin pour vivre éternellement dans un corps physique, glorifié, éternel et jeune pour toute l'éternité.

Quand nous aurons ce corps, nous n'aurons plus

les problèmes physiques qui affligent les fils et les filles de Dieu, aux héritiers et aux cohéritiers avec Jésus-Christ notre Seigneur; parce que dans ce corps mortel et terrestre que nous avons, c'est dans lequel nous souffrons des inconforts, souffrons des problèmes physiques, car c'est le corps de notre humiliation; mais le corps glorifié est le corps de notre gloire, la gloire qui se manifestera en nous; c'est pour cela qu'Il nous a donné Son Esprit, pour être ainsi scellés avec le Saint-Esprit de la promesse pour le Jour de la Rédemption, pour le jour de la rédemption du corps, qui sera notre transformation.

Et alors, ainsi comme Dieu a glorifié Christ, Il glorifiera Son Église-Épouse, et nous aurons l'adoption physique, qui sera notre transformation, ainsi comme nous avons eu l'adoption spirituelle en recevant Son Saint-Esprit.

La promesse de notre transformation est pour cette fin du temps. C'est pour cela que dans 1 de Thessaloniens, chapitre 4, verset 13 et la suite, Saint Paul dit:

*«Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin*

*que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d'espérance.»*

Saint Paul veut que nous soyons conscients de ce que signifie le départ d'un être aimé, croyant en Christ. Ce n'est pas une raison d'être triste comme les autres qui n'ont pas cette espérance comme croyants en Christ, que même s'ils meurent, ils iront au Paradis; donc, ils ne sont pas morts, mais sont vivants dans une autre dimension, ce qui est mort est seulement le corps physique, et nous avons la promesse qu'ils vont être ressuscités dans des corps glorifiés lors de la Venue du Seigneur; parce que lors et avec la Venue de Christ, les saints qui dormaient, qui sont morts, reviendront, pour recevoir sur Terre le corps éternel, immortel, incorruptible et glorifié; ils ressusciteront avec gloire. Il dit aussi:

«Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts (voyez-vous? Il les ramènera avec Lui lors de Sa Venue).

*Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur: nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devance-*

*rons pas ceux qui sont morts.»*

Voici les paroles pour les croyants en Christ du Dernier Jour, parce que ceux qui sont morts vont ressusciter avec Christ lors de Sa Venue, et après nous qui sommes vivants serons transformés.

«Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement.

*Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur les nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles.»*

Ce sont des paroles d'encouragement pour tous les croyants en Christ qui seront vivants pour le temps de la fin, et qui verront la Venue du Seigneur et l'attendront pour recevoir leur transformation.

Saint Paul nous a aussi parlé dans 1 Corinthiens, chapitre 15, verset 49 et par la suite, où il dit:

*«Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste.*

*Ce que je dis, frères, c'est que la chair et le sang*

*ne peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption n'hérite pas l'incorruptibilité.»*

«Voici, je vous dis un mystère...» Rappelez-vous que c'est un mystère du Royaume de Dieu pour les héritiers de Dieu et les cohéritiers avec Christ. Il dit:

«Voici, je vous dis un mystère: nous ne mourons pas tous...»

Dans d'autres mots, pas tous les croyants en Christ, depuis le Jour de Pentecôte jusqu'au dernier jour, ne vont pas tous mourir, car il y aura un groupe dans le Dernier Jour qui sera vivant, attendant la Venue du Seigneur. Ils ne mourront pas. Ceux qui sont ordonnés pour être vivants et voir la Venue du Seigneur et être transformés ne devront pas mourir, car ils ont déjà été élus pour ce propos.

Mais si quelqu'un meurt pendant la fin du temps, s'il meurt physiquement, alors il ne devait pas être vivant et être transformé étant vivant, sinon qu'il avait été ordonné par Dieu de mourir physiquement et revenir avec Christ et les saints, tous les croyants, revenir avec Christ lors de Sa Venue, pour être ressuscité en corps glorifié et être témoin de la résurrection; parce que ceux qui nous connaissons seront

ceux qui seront partis étant connus par les croyants du Dernier Jour; et quand nous les verrons ressuscités, alors nous serons transformés.

Les morts entendront aussi la Dernière Trompète, car ils regardent par ici, ils voient et entendent aussi.

«...mais tous nous serons changés, en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés.»

Voilà la promesse divine pour les héritiers de Dieu et cohéritiers avec Christ qui vivront dans le temps final; et pour ceux qui sont déjà partis: la promesse est de venir avec Christ dans Sa Venue, pour être ressuscités en corps éternels, immortels et glorifiés et jeunes pour toute l'éternité; et alors tous ceux qui seront vivants seront transformés; et nous aurons tous l'immortalité physique parce que nous aurons un corps immortel, incorruptible et glorifié, semblable au corps glorifié de Jésus-Christ.

*«Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité.»*

Alors nous aurons les deux parties: nous aurons la vie éternelle spirituelle pour notre âme, nous aurons l'adoption spirituelle, c'est celle qu'une personne reçoit quand elle accepte l'Esprit de Christ, et nous aurons l'adoption physique, c'est le corps éternel et glorifié que nous allons recevoir.

*«Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité.»*

Ceci est l'adoption du corps pour les croyants en Christ, pour les héritiers de Dieu et cohéritiers avec notre Seigneur Jésus-Christ. Nous sommes les héritiers de Dieu.

Qui sont les héritiers d'un père de famille ? Les fils et filles de ce père de famille. Et qui sont les héritiers de Dieu? Les fils et filles de Dieu. Et qui sont les cohéritiers avec Christ, notre frère majeur? Tous les croyants en Christ, notre frère majeur. Il est le Premier-né et nous sommes les premiers-nés aussi avec notre Seigneur Jésus-Christ, car nous étions avec Lui«Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est

écrite: La mort a été engloutie dans la victoire.»

La mort physique disparaîtra pour les croyants en Christ. Cette partie reste à être accomplie, car nous avons encore un corps physique, un corps mortel, corps corruptible, un corps qui vieillit, qui a des problèmes de santé dans certaines occasions, et problèmes physiques, car il vieillit; mais nous avons la promesse d'une transformation si nous restons en vie, fidèles dans la foi de Christ; ou si quelqu'un meurt, il aura la promesse d'une résurrection dans un corps glorifié.

Celles-ci sont les promesses pour les héritiers de Dieu et les cohéritiers avec notre Seigneur Jésus-Christ. Elles sont les promesses que j'attends qu'elles soient réalisées en moi. Et qui autre? Chacun d'entre vous aussi; car les croyants en Christ sont les héritiers de Dieu, héritiers à la vie éternelle et tout l'héritage divin; et c'est pour cela que vous allez être préparés dans ce temps final pour la Venue du Seigneur, pour la Venue des saints qui sont morts et seront ressuscités, qui seront vus par nous et nous allons être transformés quand nous les verrons.

Les chars de feu ou soucoupes volantes, d'autres

personnes les appellent des ovnis, ils ont emmené à Élie et ainsi ils emmèneront les héritiers de Dieu et les cohéritiers avec Christ. Ceci sera l'enlèvement ou l'emportement de l'Église du Seigneur Jésus-Christ pour y aller au Festin des Noces de l'Agneau.

Alors, nous sommes conscients qui sont les héritiers de Dieu et cohéritiers avec Christ, sont eux, les premiers-nés, qui entreront au Corps Mystique de Christ d'étape en étape, depuis le Jour de la Pentecôte jusqu'à aujourd'hui.

Il y aura un groupe des croyants en Christ dans le Dernier Jour qui seront les élus, choisis, prédestinés, les premiers-nés de Dieu, et ils seront transformés et hériteront la vie physique éternelle, ils recevront un corps physique éternel, immortel, incorruptible et glorifié, comme le corps glorifié de Jésus-Christ.

Qui sont ces personnes et où se trouvent-ils? Nous sommes ici, en train d'écouter la Parole du Seigneur, et en train de fortifier notre foi pour attendre une grande bénédiction. Nous entendrons la trompette sonnée, laquelle est le Message final de Dieu, nous entendrons les sept voix des Sept Tonnerres de l'Ange Puissant qui a descendu du Ciel,

Christ qui descend du Ciel dans Apocalypse 10; et ces choses nous donnent la foi pour être transformés et nous emmènent avec Christ au Festin des Noces de l'Agneau; nous allons recevoir la révélation du Septième Sceau, qui est la révélation de la Deuxième Venue de Christ, laquelle nous donnera la foi pour être transformés et emmenés avec Christ au Festin des Noces de l'Agneau.

Par conséquent, les héritiers de Dieu et cohéritiers avec Christ doivent être fermes dans leur foi en Dieu pour obtenir leur adoption, la rédemption du corps. Nous devons être préparés avec notre foi assurée en Christ en tout temps et toujours travailler dans l'œuvre du Seigneur, car notre travail pour le Seigneur n'est pas en vain. Verset 58, dit:

«Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur.»

Chapitre 15, verset 58, du 1 Corinthiens est le dernier paragraphe de cette lecture que ce chapitre nous offre.

Et dans Apocalypse, chapitre 22, verset 12 dit:

«Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est avec moi, pour rendre à chacun selon ce qu'est son œuvre.»

Qui va-t-Il rétribuer? Aux héritiers de Dieu et cohéritiers avec notre Seigneur Jésus-Christ.

Par conséquent, toutes les promesses divines vont être vivifiées, réalisées, accomplies, devant les héritiers de Dieu et cohéritiers avec notre Seigneur Jésus-Christ, ceux qui travaillent basé sur ces promesses divines, qui correspondent au temps de la fin; et Dieu les accomplira comme Il l'a promis.

Alors, nous n'attendons pas quelque chose qui n'est pas possible. C'est possible, car Dieu l'a promis et a le pouvoir pour accomplir ce qu'Il a promis, car il n'y a rien d'impossible pour Dieu; tout est possible pour Dieu. Et chaque chose qu'Il a promise, Il l'accomplira dans le temps déterminé, et ces accomplissements sont attendus par ceux qui sont écrits au Ciel, dans le Livre de la Vie de l'Agneau.

Et qui sont ces personnes? Nous, les croyants en Christ. Nous croyons tous ces promesses divines qui correspondent au temps de la fin. Et c'est pour cela qu'on travaille dans le Programme Divin, qui

est basé sur ces promesses divines; et nous voyons que ces promesses divines sont accomplies graduellement dans les croyants en Christ, qui sont l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Et comme Il a accompli les promesses correspondantes aux étapes passées, Il accomplira les promesses correspondantes dans le temps de la fin; et selon les Écritures, Il ajoutera à Son Église tous ceux qui doivent être sauvés. Il a commencé au Jour de la Pentecôte à ajouter à Son Église ceux qui devront être sauvés et les complètera pendant le temps de la fin. Rappelez-vous, il n'y a aucun autre Nom sous le Ciel ou sur la Terre par lequel nous puissions être sauvés; il y a seulement un Nom et ce nom est: Seigneur Jésus-Christ; et pour cette raison, nous devons être fermes en Christ tous les jours de notre vie.

Regardez, l'Écriture nous dit que le Seigneur ajoute à Son Église ceux qui devront être sauvés. Chapitre 2, verset 47, du livre des Actes, ils étaient: «louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l'Église ceux qui étaient sauvés.

Ceux qui doivent être ajoutés à l'Église du Seig-

neur Jésus-Christ seront sauvés, ceux qui doivent être ajoutés à la Maison de Dieu, à la Famille de Dieu seront sauvés; comme dans une famille, elle ajoute les personnes qui forment leur famille, par exemple quand un membre naît, il est ajouté à la famille; et alors, à chaque fois une personne est de né de nouveau, quand il croit en Christ et le reçoit comme leur Sauveur, et il est baptisé dans l'eau dans Son Nom, et Christ le baptise du Saint-Esprit: un autre fils est né, un autre fils de Dieu, un autre héritier de Dieu dans la Maison de Dieu, l'Église du Seigneur Jésus-Christ, un enfant est né dans le Royaume de Dieu; Christ a dit qu'il y a de la joie dans le Ciel quand un pécheur se repentit.

Par conséquent, à chaque occasion qu'une personne écoute l'Évangile, reçoit à Christ comme son Sauveur, se baptise dans l'eau dans Son Nom, et Christ le baptise du Saint-Esprit et du Feu, il y a de la joie dans le Ciel.

Quand chacun d'entre vous avez reçu à Christ comme votre Sauveur, et vous avez été baptisés dans l'eau dans Son Nom, et Christ vous a baptisé du Saint-Esprit et du Feu: il y a eu de la joie dans le Ciel.

Et il y a toujours de la joie dans chaque occasion que quelqu'un reçoit à Christ comme son Sauveur.

Alors, s'il y a une personne qui n'a pas encore reçu à Christ comme son Sauveur, elle peut le faire en ce moment et nous allons prier pour vous.

Vous êtes ici, car Christ vous a amené pour vous parle directement à votre cœur et que la foi en Christ naisse dans votre cœur, et ainsi, de croire en Christ et de le recevoir comme votre Sauveur; alors vous pouvez passer en avant et nous prierons pour vous et Christ vous recevra dans Son Royaume, vous pardonnera et Son Sang vous purifiera de tous vos péchés, et Il vous baptisera du Saint-Esprit et du Feu, et produira en vous la Nouvelle Naissance.

Ceux qui manquent pour venir aux Pieds de Christ peuvent continuer à arriver, pour les inclure dans la prière que nous ferons pour ceux qui reçoivent à Christ comme leur unique et suffisant Sauveur.

Les enfants de 10 ans et plus peuvent passer en avant pour recevoir à Christ comme leur Sauveur.

Et les autres pays qui sont connectés avec cette transmission, eux aussi peuvent continuer à venir à Christ pour Le recevoir comme leur unique et suffi-

sent Sauveur.

Christ à dit: «Laissez les petits enfants, et ne les empêchez pas de venir à moi; car le royaume des cieux est pour ceux qui leur ressemblent.» [Matthieu 19:14] Christ donne comme exemple les enfants, Il dit que toute personne qui Le reçoit comme son unique et suffisant Sauveur et qui naît dans le Royaume de Christ est comme un enfant spirituel; c'est pour cela qu'Il a dit que nous devons ressembler les enfants.

Nous allons nous lever pour prier pour les personnes qui sont venues aux Pieds de Christ notre Sauveur.

Le plus important qu'une personne peut faire sur la Terre est de recevoir à Christ comme leur unique et suffisant Sauveur; car c'est la seule chose qu'un être humain peut faire pour y avoir la vie éternelle.

Nous allons prier maintenant pour les personnes qui sont venues aux Pieds de Christ notre Sauveur. Avec nos yeux fermés, nos visages inclinés et nos mains levées à Christ, vers le Ciel:

*Notre Père qui est aux Cieux, au Nom du Seigneur Jésus-Christ, je viens à Toi avec toutes ces*

*personnes, qui T'ont reçu comme leur unique et suffisant Sauveur, qui reçoivent à Christ comme leur unique et suffisant Sauveur. Reçois-les, Père, dans Ton Royaume et donne-leur la Vie éternelle. Je Te prie au Nom du Seigneur Jésus-Christ, à qui la gloire et l'honneur soient faits pendant tous les siècles. Amen.*

Et maintenant répétez avec moi:

*Seigneur Jésus, j'ai écouté la prédication de Ton Évangile et Ta Foi est née dans mon cœur. Je crois en Toi avec toute mon âme. Je reconnais qu'il n'y a aucun autre Nom sous le Ciel par lequel nous pouvons être sauvés; il y a seulement un et c'est Ton Nom, Seigneur Jésus-Christ. Je crois en Ta Première Venue, je crois que Tu es le Christ, le Messie, et je crois en Ta mort sur la Croix du Calvaire comme le Sacrifice d'Expiation pour nos péchés. Je reconnais que je suis un pécheur et j'ai besoin d'un Sauveur, un Rédempteur. Je donne témoignage public de ma foi en Toi et de Ta Foi en moi, et je te reçois comme mon unique et suffisent Sauveur. Je Te prie de pardonner mes péchés et purifie-moi de tout péché par Ton Sang et baptise-moi*

*du Saint-Esprit et du feu après que je sois baptisé dans l'eau en Ton Nom, et produise en moi la Nouvelle Naissance. Sauve-moi, Seigneur. Faits une réalité dans ma vie le Salut que Tu aies gagné sur la Croix du Calvaire. Je Te prie en Ton Nom Éternel et glorieux, Seigneur Jésus-Christ. Amen et amen.*

Avec nos mains levées vers Christ, vers le Ciel, nous disons: LE SANG DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST M'A PURIFIÉ DE TOUT PÉCHÉ! LE SANG DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST M'A PURIFIÉ DE TOUT PÉCHÉ! LE SANG DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST M'A PURIFIÉ DE TOUT PÉCHÉ! AMEN.

Et maintenant, vous pouvez me dire: «Je veux être baptisé dans l'eau le plus tôt possible, car Christ a dit: *'Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.'*»

Le Seigneur Jésus-Christ a été baptisé par Jean le Baptiste, même si Jean a dit: «J'ai besoin d'être baptisé par Toi, et Tu viens à moi pour que moi je Te baptise?» Et Jésus a répondu: «Ça nous convient d'accomplir toute justice.» et il L'a baptisé.

Si Christ a eu nécessité d'être baptisé, combien

plus nous devons être baptisés! Il a dit que nous devons être baptisés:

«Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.» [Marc 16:15-16]

Par conséquent, vous pouvez être baptisés; et que Christ vous baptise du Saint-Esprit et du Feu, et produise en vous la Nouvelle Naissance.

Quand une personne reçoit à Christ comme son Sauveur, il meurt au monde; et quand le ministre le submerge dans les eaux baptismales, typologiquement, symboliquement, il est en train d'être enterré; et quand il est soulevé des eaux baptismales, il ressuscite à une nouvelle vie: la vie éternelle avec notre Seigneur Jésus-Christ.

Le baptême d'eau est typologique, mais c'est un commandement du Seigneur Jésus-Christ, et nous nous identifions avec Christ dans Sa mort, Son ensevelissement et Sa Résurrection.

Alors, vous pouvez être baptisé, et que Christ vous baptise du Saint-Esprit et du Feu, et produise en vous la Nouvelle Naissance; et nous continuerons à nous voir pour toute l'éternité dans le Royaume de

Christ. Amen.

Continuez à passer une bonne soirée remplie des bénédictions de Christ notre Sauveur.

Je laisse avec vous le révérend Christian Jesen, et il vous indiquera quoi faire pour être baptisé dans l'eau au Nom du Seigneur Jésus-Christ; et dans chaque pays je laisse le ministre correspondant pour qu'il fasse la même chose.

Continuez à passer une bonne soirée remplie des bénédictions de Christ notre Sauveur.

**«LES HÉRITIERS DE DIEU ET COHÉRI-  
TIERS AVEC CHRIST»**

**Si vous souhaitez plus d'informations  
vous pouvez écrire ou appeler à:**

**Sujet:**

**LES HÉRITIERS DE DIEU ET  
COHÉRITIERS AVEC CHRIST**

**Nom:** \_\_\_\_\_

**Adresse:** \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

**Tél:** \_\_\_\_\_